



La ciudad de Adra volverá a estar incluida en el itinerario previsto por la organización de la XXX edición de la 'Clásica de Almería', una prueba ciclista de relevancia internacional que se disputará el próximo 12 de febrero entre Almería y Roquetas de Mar, con un recorrido total de 190 kilómetros.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido al organizador de la prueba, José Muñoz, acompañado por el concejal de Deportes, Jesús Rivera y la concejala de Presidencia y diputada provincial de Empleo y Promoción Económica, Carmen Belén López.

El primer edil ha destacado que la Clásica de Almería "cada año supera las expectativas de los que disfrutan del ciclismo y se ha convertido en uno de los acontecimientos deportivos de mayor relevancia de la provincia de Almería", por lo que "para los abderitanos es un orgullo que dentro de su itinerario se encuentre nuestra ciudad".

Además, ha afirmado que se trata de una prueba con "proyección internacional", ya que "hay seguidores de esta prueba en muchos países del mundo". A este respecto, ha valorado el "esfuerzo por mejorar" que caracteriza a los organizadores del evento que "consiguen que cada año la prueba gane en calidad y comodidad para los participantes".

Itinerario previsto

En lo que respecta a su paso por Adra, la Clásica de Almería comenzará su recorrido en la barriada de Venta Nueva en torno a las 14:00 horas, seguirá por la Curva y Puente del Río hasta llegar al núcleo urbano de Adra, donde pasará por la Calle Natalio Rivas hasta su salida por el Bulevar de Poniente. Posteriormente los ciclistas participantes llegarán hasta Guainos y continuarán hacia el Lance de la Virgen, desde donde los ciclistas emprenderán su rumbo hasta La Alquería por la A-7 y el paraje de la Fuente de Marbella alrededor de las 14:40 horas para entrar así en el término municipal de Berja.

Durante el recorrido previsto, además de la seguridad y especialistas de los que dispone la organización de la prueba, el Ayuntamiento de Adra establecerá un dispositivo de seguridad y emergencias para velar por el correcto desarrollo de la prueba a su paso por el término municipal, así como por los abderitanos y abderitanas que deseen ver desde algún punto el

paso de los participantes.